
IIEdilizia. gestione scellerata"
... Su~osto_ i ca:rabinieri

Sbanda con l'auto e finisce nei campi
, ferita 3senne, ne avrà per 40 giorni

F. P.

A Bettona
Omaggio
ai caduti
di Nassiriya
• BEITONA - L'ammi
nistrazione comunale
ha voluto ricordare i di
ciannove carabinieri
italiani uccisi a Nassi
riva dedicando loro i
giardini pubblici di via
Liguria a Passaggio di
Bettona, inaugurati
proprio ieri, in occasio
ne del quarto anniver
sario dalla strage.
Nel corso della cerimo
nia, dopo l'alzabandie
ra, è stato scoperto e
benedetto un monu
mento in marmo ap
positamente realizzato
per ricordare i militari
caduti nel corso della
missione in Iraq. "Il
monumento - ha spie
gato l'assessore allo
Sport e Tempo libero
FrancoMassucci -è sta
to realizzato dallo scul
tore Paolo Massei, uti
lizzando il materiale
offerto dalla ditta Lima
srl lavorazione marmi
di Passaggio di Betto
na". Deposta la corona
d'alloro, il maresciallo
Rizzo, comandante
della stazione carabi
nieri di Bettona, ha let
to una preghiera in
memoria dei caduti.

ne abbia portati alle giun
te Bartolini e Ricci in ter
mini di "consenso": "Sia
mo convinti - spiegano
infatti i due consiglieri 
che gran parte del con
senso verso le due ammi
nistrazioni comunali di
centrodestra nasca infatti
da questa spregiudicata e
scellerata gestione
dell'urbanistica e
dell'edilizia" .

accertati vari traumi e contusioni. In
particolare stando alle prime cure me
diche è stata riscontrata una frattura
alla clavicola per una prognosi com
plessiva di almeno 30-40 giorni.

dissennata del territorio.
Basti pensare che da Lu
glio 2006 fino a Luglio
2007 sono stati approvati
piani attuativi e di recu
pero per quasi 300.000
mc di costruzioni, il 30%
dell'intera previsione del
piano Astengo".
E se la "gestione allegra"
dell'edilizia non ha porta
to certamente vantaggi al
territorio, pare tuttavia

ASSISI - Brutto incidente stradale per
una donna assisana di 35 anni, che nel
primo pomeriggio di ieri, intorno alle

i 15, molto probabilmente a causa
dell'asfalto leggermente scivoloso per il
maltempo, è finita fuori strada con
l'auto nei pressi della frazione di Castel
nuovo di Assisi.
La donna, secondo una prima ricostru
zione effettuata dai Carabinieri della
Stazione di Santa Maria degli Angeli e
dal Radiomobile di Assisi, ha perso il
controllo dell'auto, una Fiat Idea, per
cause ancora in corso accertamento, ed
è finita nei campi, dove l'auto si è
ribaltata.
Immediatamente sono intervenuti sul
posto, oltre ai militari dell'Arma, an
che i vigili del fuoco e l'ambulanza del
118: sono stati proprio i sanitari ad
estrarre la donna dall'abitacolo ed a
soccorrerla prontamente. La giovane in
discrete condizioni nonostante l'urto
violento è stata subito trasportata
all'ospedale di Assisi dove le sono stati

non ha nulla da nascon
dere - conclude Romoli 
io credo che la nostra ri
chiesta di istituire una
commissione verrà accet
tata; in caso contrario, ci
rivolgeremo alla magi
stratura affinché accerti
la verità".
"Le giunte Bartolini e Ric
ci - spiega invece Mata
rangolo - hanno attuato
una gestione a dir poco

colare in grado di vagliare
concessioni edilizie, per
messo di costruire, auto
rizzazioni e attività urba
nistiche nel periodo com
preso tra il 2001 e il 2006
(periodo in cui l'attuale
sindaco era assessore
all'Urbanistica, ndr).
"In diciotto mesi - spiega
il consigliere Edo Romoli
- abbiamo accertato che
nella scorsa legislatura,
dal 2001 al 2006, l'ufficio
preposto al rilascio di
concessioni e autorizza
zioni edilizie ha emesso
una serie di atti illegitti
mi che hanno portato ad
abusi edilizi in tutto il
territorio. Da Assisi a Ca
stelnuovo, da petrignano
d'Assisi a Tordandrea,
noi li abbiamo documen
tati con foto, che saranno
presentate a tutti i citta
dini nel corso di una con
ferenza stampa che verrà
indetta al più presto". In
quella sede dunque sarà
chiarita l'intera vicenda
sollevata da Romoli che
sottolinea la gravità di
quanto accaduto anche
dal punto di vista politi
co.
"Il sindaco Ricci mente
sapendo di mentire - con
tinua il consigliere - ed il
fatto è ancora più grave se
si pensa che gli abusi ri
guardano in prima perso
na consiglieri comunali e
assessori: questo lo ab
biamo denunciato io e il
capogruppo della Mon
golfiera Franco Mataran
golo. Se la maggioranza

Flavia Pagtiochini
Assisi

Nel corso del convegno
del Fondo Ambientale
Italiano il primo cittadi
no, Claudio Ricci, è stato
chiaro.
"La nostra città - ha affer
mato il sindaco - è patri
monio Unesco dell'uma
nità. Entro gennaio inse
riremo in quel piano di
gestione, ma nel contesto
del piano regolatore per
ché abbia piena efficacia,
le linee - guida sperimen
tali di restauro del pae
saggio. Saremo i primi a
farlo. Dobbiamo spiegare
che non è impossibile in
tervenire sul nostro terri
torio, perché si può, a
patto di rispettare regole
ben precise in materia di
volumetrie, materiali,
tecniche architettoniche,
alberature, siepi. Indi
cheremo anche come rea
lizzare un marciapiede o
gli infissi. Lo sviluppo è
insomma possibile ma
nel contesto di un restau
ro complessivo del pae
saggio. Con questo spirito
siamo riusciti a convince
re molti autori di abusi ad
abbatterli" .
Parole contestate dall'op
posizione, che già nello
scorso consiglio comuna
le avrebbe voluto chiedere
!'istituzione di una com
missione, composta da
cinque membri, finaliz
zata a svolgere accerta
menti sulla gestione delle
pratiche edilizie. In parti-
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~~C:.< ,,,,.~. ., Stigmatizzato l'attgggiamento della CdI
"Serve un confronto costruttivo e serio"
è l'appello del Partito democratico

parte. Certo è che si sta
vivendo un lungo perio
do di transizione, econo
mica, sociale e culturale,
ci si trova a dovere af
frontare nuove emergen
ze in cui tutti, chi più chi
meno, sono coinvolti.
E secondo il Pd, "da que
sti impasse storico-con
giunturali si esce solo
con l'umiltà, con la con
sapevolezza di far parte
di una comunità, con la
pacatezza dei toni, con la
serietà intellettuale. Sol
tanto allora potremo re
stituire lo smalto a que
sta città e farle mantene
re ìl primato che si è con
quistatanel tempo, quel
lo di città più dinamica,
più moderna, più inno
vativa e più solidale
dell'Umbria" .
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organizzando continua
mente cortei, sit-in e as
semblee facendo il ba
stian contrario di tutto" .
Insomma, secondo il
Partito Democratico, si è
giunti ad una vera e pro
pria strumentalizzazio
ne. Anche una semplice
bitumatura di una stra
da può scatenare roventi
polemiche perdendo di
vista i reali problemi da
affrontare.
"Sarebbe auspicabile 
sottolinea la locale classe
dirigente del Pd - che
l'elettorato si conqui
stasse con la propria ca
pacità propositiva e riso
lutiva non solo abbatten
do fisicamente l'avversa
rio, con battaglie fini a
stesse". Eanche la stam
pa dovrebbe fare la sua
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Roldano Boccali
Bastia Umbra

"Basta con questa confu
sione creata apposita
mente da varie fazioni
più o meno politicizzate,
occorre altresì un con
fronto vero e costruttivo
tra le parti nell'interesse
della collettività" .
L'appello viene lanciato
dal Partito Democratico,
che stigmatizza il modus
operandi dei rappresen
tanti delle forze politiche

I di opposizione "i quali
giocano a fare i liceali

Venerdì incontri d'autore
BASTIA UMBRA - "Edilizia" (Morlacchi Editore) è il libro
di Paolo Felici che sarà presentato venerdì presso la sala
consiliare del Comune. Oltre all'autore ed all'editore
Raffaele Marciano, ne parleranno Maria Carmela Frate
(presidente dell'Ordine degli Architetti di Perugia), Ma
riano Sartore (docente della Facoltà di Ingegneria
dell'Università di Perugia) e Luigino Ciotti (presidente
del circolo culturale primomaggio). Il libro non racconta
soltanto di un omicidio perfetto, ma porta alla ribalta
anche una storia di normative, di burocrazia, di uomini
imprigionati da leggi che risentono dei timori e delle
reticenze di chi le ha scritte. Felici, ingegnere, è istrutto
re regionale per la ricostruzione, progettista e direttore
lavori di opere edilizie. E' al suo primo romanzo.

F.P.

L'INIZIATIVA~ Due giorni di dibattito con storici ecritici
Entra nel vivo la rassegna cinematografica
quest'anno dedicata a Francesco Rosi...... ,

ASSISI - Si è aperta ieri sera la ventiseiesima edizione di
"Primopiano sull'autore" , in programmafino al 17 novem
bre. La manifestazione, diretta da Franco Mariotti, con la
consulenza di Tullio Kezich e organizzata dall'associazione
culturale Amarcordin collaborazione con ZabriskiePoint, è
un'occasione di incontro tra autori, critici e pubblico, un
appuntamento che ha ormaiconsolidato la sua identità nel
quadro delle manifestazioni cinematografiche italiane,
osservando realtà artistiche/autoriali che hanno saputo di
volta in volta coglieregli aspetti piùemblematicidel nostro
costume e della nostra società. Protagonista di quest'anno
sarà Francesco Rosi, di cui verranno proiettate le migliori
pellicole tra cui "Le mani sulla città" (film con cui Rosi
vinse il Leone d'oro al Festival di Venezia), "Il caso Mattei" ,
"Lucky Luciano". In programma anche una due giorni di
studio con critici, storici e collaboratori (tra cui Marco
Tullio Giordana e Michele Placido) che ricostruiranno il
percorso cinematografico di Rosi, che compirà 85 anni
proprio durante la rassegna.


